

Roxana Gallardo, candidata a la reelección por el Consejo Regional criticó al Consejo Regional:

## Reciente aprobación de proyectos habitacionales: “Fue un acto de campaña”

● A su juicio, la aprobación de tres proyectos habitacionales por un valor de 17 mil millones de pesos “fue un acto de campaña”, ya que hay muchos antecedentes que faltan para conocer el estado de estos proyectos.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La consejera regional Roxana Gallardo calificó como “un acto de campaña”, la reciente aprobación de una serie de proyectos habitacionales, por un valor de 17 mil millones de pesos en Última Esperanza y Punta Arenas, sin atenerse al conocimiento de aspectos básicos, como la conformación de los grupos que postulan o el estado de los proyectos.

Recordó que el lunes “cuando llegan estos cuatro proyectos, dos de Punta Arenas, otro de Última Esperanza y un cuarto de Sombrero, que lo excluyo porque es corresponde a otro instrumento, faltaban muchos antecedentes que siempre se toman en cuenta”.

Agregó que “No sé si respetó el orden de prelación de Última Esperanza, pero revisando el listado de la plataforma

oficial del ministerio, y en esa plataforma tenemos 3 mil 437 familias inscritas y quiero saber de dónde salen estas familias y el criterio de selección, porque el criterio del ministerio es el 40% de Registro Social de Hogares, y esa es una normativa que se volvió a poner por el ministerio”.

Gallardo aclara que no pretende cambiar las normas del ministerio, pero sí es posible que el Consejo Regional, dado que aporta cuantiosos recursos puede exigir otras condiciones.

En este sentido, recordó que hace años, el Consejo Regional recurrió incluso a la Fiscalía cuando se entregaron casas por más de 60 metros cuadrados, tres dormitorios, no pareadas y que bordeaban los 80 millones de pesos, acusando sobreprecio.

“Ahora, llegan viviendas de 51 y 53 metros cuadrados con un costo de 105 millones

en promedio, pareadas, con dos dormitorios... Esa es mi crítica, ¿por qué no se cursaron multas? Son 17 mil millones de pesos. Si se hubiese mantenido la calidad, no habría tenido problemas, pero no fue así”, dijo.

Agregó: “Felicito a esos 250 beneficiarios, pero todavía no se han entregado los listados, no tenemos la orden de selección, de dónde salieron estas personas, el orden de prelación. Aquí no está el certificado de selección de los proyectos y por eso digo que esto es un acto de campaña. Si hubiera sido todo como corresponde, no tendría objeciones, pero aquí no hay nada de eso”.

Recordó que en principio se propuso esperar para tener más antecedentes, pero no ocurrió. “Yo les dije a los consejeros que me daban vergüenza, porque actúan como gatitos chinos y a todo dicen que sí y, al final, votaron en bloque y no hay nada más que hacer”, remató.



La consejera regional Roxana Gallardo participó en el programa Las Cosas por su Nombre de Pinguino Multimedia.